

**► PRESUPUESTOS**

## Advierten de la falta de inversiones en atención primaria

**EP**

La Federación de Asociaciones para la Defensa de la Sanidad Pública (FADSP) ha denunciado que el gasto sanitario en atención primaria “no ha dejado de disminuir”, en concreto, un 1,38% entre 2010 y 2017. Según sus cifras, este decrecimiento ha sido más acusado en Baleares, Andalucía, Cataluña y Madrid). De la misma forma, denuncian que tampoco el presupuesto en euros por habitante y año ha alcanzado los niveles de 2010. “El recorte en recursos humanos también ha sido importante, pero en este caso con mayor diferencia entre Comunidades autónomas.

Así el número de tarjetas sanitarias por profesional de medicina de familia que globalmente disminuyó entre 2010 y 2018 en 38, se incrementó en 102 en Baleares, 55 en La Rioja y 30 en Madrid. En cuanto a enfermería disminuyó en 97 tarjetas en el conjunto del país, pero aumento en Madrid, que ocupa el primer puesto en TSI por profesional (2021 en el año 2018, 512 más que el promedio en este año). En cuanto a tarjetas por pediatra Madrid ocupa también el primer puesto y en cuanto a tarjetas por administrativo el cuarto”, señalan.

Además, critican que el consumo de medicamentos por persona (en dosis diarias definidas/1.000 personas) tiene una “variabilidad excesiva”, desde 1.903 de Cataluña hasta 964 de Valencia.